



PARTIDO COMUNISTA DE URUGUAY
Comité Central



Montevideo, 28 de abril de 2021.

Estimados compañeros del PSUV:

En nombre del Partido Comunista del Uruguay reciban un saludo ante la desaparición física de compañero Aristóbulo Istúriz, Ministro del Poder Popular para Educación de la República Bolivariana de Venezuela.

Más allá de su reconocida historia como combatiente revolucionario, como maestro y profesor de generaciones de revolucionarios, Aristóbulo desempeñó tareas de enorme significación bajo la comandancia de Hugo Chávez. Quizás una de las de mayor envergadura fue liderar la Misión Robinson, donde se enseñó a leer y escribir a más de un millón de venezolanos y venezolanas, para que después de leer como dijo Simón Rodríguez “de qué sirve leer y escribir, si la persona no tiene ideas “Ideas!...Ideas!

Y la obra de Aristóbulo fue contribuir a difundir esas ideas revolucionarias a las que dedicó su vida. Ideas que serán tomadas por las nuevas generaciones de las que Aristóbulo Istúriz será ejemplo y bandera.

Al pueblo venezolano nuestro apretado abrazo fraternal y revolucionario de sus hermanos de lucha antimperialista, las y los comunistas uruguayos.

Comité Ejecutivo Nacional

Partido Comunista del Uruguay

Av. Daniel Fernández Crespo 2106 – Tele-Fax: 2924 26 97 / 2924 7056 – Montevideo – Uruguay